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皆さん、こんばんは。短い秋でしたがようやく紅葉の季節の到来となりました。先週の11日金曜日、橿原ロ

イヤルホテルで第1回奈良県下会長幹事会に松山幹事の代理として金田SAAと出席してきました。ホストク

ラブは橿原RCでしたが、第1部は無事終わりました。第2部親睦会では橿原クラブの米田会長のユニークな

米田イズムをたっぷりと味わってきました。良い意味でも悪い意味でもあのような懇親会は初めての経験で

した。詳細は金田SAAに聞いてください。来年、有馬年度の県下会長・幹事会は当番制で第2回が当クラブ

に回ってきます。次々年度IMが当クラブホストとなります。全員一丸となって成功させたいと思います。また、

橿原ロータリークラブ創立60周年記念事業には熊井会員と笹本会員が出席してくれました。どうもご苦労様

でした。この後家庭集会の報告があります。各リーダーの皆様宜しくお願い致します。例会終了後には第1

回指名委員会が開催されます。指名委員長には慣例により杉村パスト会長にお願いしております。宜しくお

願い致します。指名委員の皆様はご出席の程宜しくお願い致します。会長の時間は以上です。



　

　

（松山幹事）幹事報告

奈良西RC便り

米山表彰 ニコニコ報告

委員会報告

財団表彰

大濵正徳会長

冬はかけ足でやって来て吐く息も白く目立つ

様な季節になりました。先日の奈良県下RC

会長・幹事会には金田SAA、幹事代理出席

ご苦労様でした。そして一昨日の橿原RC創

立60周年には熊井会員と笹本会員が出席

してくれました。どうもお疲れ様でした。

林 秀彦会員

11月は財団月間です。先週会員皆様に今ま

での累計表をお渡しし、あと少しでポールハ

リスフェロウ又はマルティプルになって頂け

る会員の皆様にご協力お願いします。

松川信夫会員

11月のロータリーの友の中の友愛の広場の

所にホームクラブ例会1000回の皆勤達成と

投稿されていました。私も計算してみれば

1100回以上ホームクラブ皆勤出席になりま

す。ビックリしていますのでニコニコします。

小原壮一会員

奥田会員ごちそう様でした。感謝！！

谷垣嘉輝会員

小原会員本日はお世話になり

有難うございました。

津山初雄会員

長らく欠席しました。

まとめてニコニコさせて頂きます。

東山光秀会員

次の日曜日に小唄の発表会を祇園の歌舞

練場で行います。ドキドキですが頑張ります。

もしお暇なら見に来て下さい。（笑）

植野教夫、斉藤満弘会員

気候の変わり目お体大切に

元気でニコニコ！！

・例会変更は表に掲示しております。又HP

の会員ページにも掲載しておりますのでご

覧ください。

・次週はクラブデーで台中中区RC歓迎会・

ガバナー公式訪問ご苦労様会です。

100パーセントロー

タリー財団寄付ク

ラブバナー 世界

4609クラブ受賞し

ております。クラブ

会員、全員がロー

タリー財団へ寄付

を行い一人当たり

100ドル以上に達

しているクラブに

送られます。

◆第2回米山功労者◆

有馬康明会員

下村由加里会員

安井清悟会員

植野教夫会員

◆2016年10月

第39回米山功労クラブ

米山奨学会 松川委員長

先ほど、米山奨学会より授与されたクラブ表

彰と功労者の発表がありました。皆様のご

協力有難うございます。10月特別寄付でご

協力していただいた方は19名、で功労者も

たくさん出ました。米山月間は終わりました

がまだ受付いたしますので皆様宜しくお願い

いたします。

クラブ財団（ロータリー財団委員会） 林 理事

先ほど松川委員長からもご報告がありまし

たが、昨年度は財団も米山も本当にたくさん

ご寄付を頂きました。その結果が既に発表

のありました表彰です。ご協力本当に有難う

ございました。PHFからマルティプルと1000ド

ルごとになりますので何年かに分けてでも

達成されるようお願いしたいと思います。昨

年、マルティプルは12名、ベネファクターが3

名でした。できれば今年も同じくらいになるよ

う頑張って頂きたいです。皆様宜しくお願い

いたします。



　
第2回クラブフォーラム

2016～2017年度第1回家庭集会報告

テーマ：「奈良西ロータリークラブ今後の進め方」

吉村総務委員長

今回は、2016年規定審議会 クラブ関係の主な採択された事項、中でもクラブに裁量による任意、というところに重点的に

お話いただきました。結果を鑑みて、定款細則委員会で反映していただいたらと思います。

＜第1班 安井リーダー＞

開催日時：2016年10月15日（土）午後6時より「霊山寺」にて

参加者：山上・木下・吉村・植野教夫・金田・東山・渡邉・安井会員

結果として当クラブは今まで通りで良い、ということになりました。多くの意見は出ましたが、これまでの規定を変えるという

意見はありませんでした。

ただ私の意見ですが、クラブの細則をこのようにどんどん変える選択ができるということは、クラブの個性が出てくると思い

ます。規定の改正でクラブ主導に戻っていけるかなと思います。会員増強だけでみてみると、一般の人に他のクラブと奈良

西RCとの違いをどれだけ広報できるか、になると思います。今後も広報を活発に行い、クラブとしての方向性を位置付ける

事は大事と思います。奈良西RCはそれぞれの個性を重んじてもらえるし、規律の中にでもそれぞれが相手を慮る気持ちを

持っておられる方が多くおられます。そういうクラブの良さを、どれだけ外に向けて発信できるか、そしてそれで増強できるよ

うになればと思います。

＜第2班 松川リーダー＞

開催日時：2016年10月15日（土）午後6時より「竹の家」にて

参加者：大濵・三木・榎木・猪上・内藤・松川会員

第1班の報告にもありましたが、奈良西RCは今のままでよい、という話がほとんどでした。16－21について、今まで通り月4

回でよい。16－26について、今まで通り。16－34について、これは当クラブにも女性会員がおられますが、夫婦どちらでも欠

席を認めたらよいのではないか。16－35については今まで通り、ロータリー歴と年齢を足して85になったらよい、という意見

が出ていました。以上です。

＜第3班 小原リーダー＞

開催日時：2016年10月29日（土）午後6時より「桃谷楼」にて

参加者：有馬・谷垣・奥田・佃・佐川・川野・松中・追山・道端・小原会員

今回の内容はいかに会員を減少させないか、いかに増強させるか、ということに帰結すると思います。

結論としては、従来通り踏襲すればよいかと思いますが、そこに少し追加すると、1か月に4回例会で基本良いが、次の細則

変更まで3年あり、各RCの流れから遅れないようにする見極めが大事であると思います。16－26については今まで通りで良

い、16－34について出席免除規定の緩和、子供の誕生等で12か月以上の欠席を認める、ですが、これもいかに女性会員を

増やすか、ということで女性だけでなく男子にも適用を考えないといけないと思います。16－35は現行を守るけれども、20年

会員を続けていたら出席免除になると1行付け加えると良いと思います。16－36会員身分ですが、今まで通り、職業分類は

きっちりした方が良い、ということです。

最後に、今回のテーマについて第3班は実りある集会でした。入会歴の若い方に経験のあるものがロータリーについて伝

えることは大事と思います。集会で「温故知新」ということを言われた会員様がいました。故きをあたためて新しいことに進ん

でいこうと、これがコンパクトにまとまった奈良西RCの将来かなと思い、報告とさせていただきます。

＜第4班 猪上サブリーダー＞

開催日時：2016年10月29日（土）午後6時より「大和路 近鉄奈良店」にて

参加者：林、津山、仲村、熊井、松山、笹本、植田、浅野、植野（洋）、猪上会員

16－21 クラブ例会頻度と出席に関する規程

◆現状細則どおり月4回（参加者全員一致）、例えば例会を月2回にするとして、第何周目

を例会にする等の意見も出てくるので変更するのは多々問題がある。

16－26 祝日のある週の例会取り消し

◆現状細則どおり、木曜日が祝日と重なる時は休会

16－34 出席免除規定の緩和、子供誕生等での休会

16－35 出席免除規程に20年以上のロータリー歴の追加

◆会費との連動の話も出てくるので慎重に検討することが必要である。

16－35 会員身分を同時に決定できる。

◆会費との連動の話も出てくるので慎重に検討することが必要である。

◆現在の我がクラブの会員数から考えると現状のままで良い。

◆会員数が減少傾向（会員数が20名をめどに）になってから検討すれば良い。

◆法人会員を増やせばどうか。ひとつの法人から複数名入会してもらう。これも会費との連動の話も出てくるので

慎重に検討することが必要である。

全体では、

◆基本的なクラブ運営面ではRIに従い、奈良西ロータリークラブの伝統を汚さないようにすれば良い。



 　　

（担当：井上、阪口）

第１９回 （通算２２５７回）例会予告

例 会 日 平成２８年１２月 １日（木）

年次総会

卓 話 ピアノ弾き語り演奏

西村 定次 様


